

PlantaDoce.

Público

Roche se adjudica el reparto de reactivos en Soria por dos millones de euros

El Gobierno de Castilla y León ha adjudicado al laboratorio farmacéutico Roche el suministro, instalación, arrendamiento y mantenimiento de los elementos que permitan la realización de determinaciones analíticas.

A. Escobar
16 jun 2021 - 04:58



El Complejo Asistencial de Soria se refuerza en materia de diagnóstico. El Gobierno de Castilla y León ha adjudicado al laboratorio farmacéutico Roche el suministro, instalación, arrendamiento y mantenimiento de los elementos que permitan la realización de determinaciones analíticas en el laboratorio de bioquímica de este centro por dos millones de euros (IVA incluido), según un documento del Servicio de Salud de la comunidad, el Sacyl.

El contrato tiene una duración de 26 meses a contar desde la fecha de adjudicación. “Teniendo en cuenta que la gerencia de asistencia sanitaria de Soria no dispone en su plantilla de medios propios para la realización del servicio, se considera necesario su

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/roche-se-adjudica-el-reparto-de-reactivos-en-soria-por-dos-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

contratación con una empresa especializada”, reza el informe justificativo.

Roche se ha impuesto en este contrato a Abbott, al presentar una mejor oferta en calidad y precio. De acuerdo con la aplicación presupuestaria, el importe para el suministro de reactivos en 2021 asciende a 424.000 euros; en 2022 el precio es de poco más de un millón, mientras que en 2023 la cantidad se eleva a más de 596.000 euros.

El Complejo Asistencial de Soria se dota de reactivos para los próximos 26 meses

Por lo que respecta al arrendamiento del equipamiento, el precio para 2021 es de 12.570 euros; para 2022, más de 37.000 euros, y para 2023, de 25.140 euros. En el caso del mantenimiento los importes ascienden a 10.774 euros, 32.322,4 euros y 21.548,3 euros en 2021, 2022 y 2023, respectivamente.

Roche **registró unas ventas en el primer trimestre de 2021 de 14.930 millones de francos suizos** (16.286 millones de dólares) frente a los 15.143 millones de francos suizos (16.518 millones de dólares), lo que supone un descenso del 1,4%.

La farmacéutica mantuvo las ventas gracias a las pruebas diagnósticas del Covid-19, que compensaron la caída de su principal negocio, los medicamentos. La empresa con sede en Basilea, que no informa del beneficio trimestral, ha indicado que la fortaleza del franco suizo redujo los ingresos.

El centro da cobertura sanitaria a toda la provincia de Soria y se divide en catorce zonas básicas de salud

PlantaDoce.

Las ventas del área diagnóstica se impulsaron por la demanda de pruebas de diversos tipos relacionadas con el Covid-19. **Esta división experimentó un alza del 50%, hasta 4.300 millones de francos suizos.**

El complejo asistencial de Soria está constituido por los hospitales de Santa Bárbara y Virgen del Mirón. Este centro da cobertura sanitaria a toda la provincia de Soria y se divide en catorce zonas básicas de salud: aproximadamente 89.539 habitantes, que viven en un área de 10.284 Kilómetros cuadrados.